

令和6年第4回大仙市教育委員会定例会議事録

令和6年第4回大仙市教育委員会定例会を令和6年4月24日(水)午後3時30分から大曲庁舎3階大会議室において開催した。

出席者

教育長	伊藤雅己
委員	小笠原晃
	玉井有紗
	高見文子
	伊藤勝良

説明員	事務局長	藤原秀一
	次長兼教育総務課長	小松大
	次長兼教育指導課長	佐々木泰宏
	参事兼教育研究所長	三浦浩幸
	施設管理課長	高橋隆伸
	学校給食総合センター所長	佐々木満智子
	生涯学習課長	八嶋洋晃
	次長兼総合図書館長	伊藤ひろみ
	総合市民会館	高橋英明
	花館公民館長	枝川元
	神岡中央公民館長	大野暁佳
	大綱交流館長	遠藤隆伸
	中仙公民館長	大阪文博
	協和公民館長	阿部成吾
	南外公民館長	佐藤マキ
	仙北公民館長	竹村智子
	太田公民館長	太田敬

事務局(書記)	教育総務課参事	大釜弘靖
事務局	教育総務課主幹	須田崇

付議案件

- (1)議案第 17 号 令和 5 年度大仙市一般会計補正予算（第 16 号）案に関する臨時代理について（教育総務課）
- (2)議案第 18 号 奨学資金運営審議会委員の委嘱に関する臨時代理について（教育総務課）
- (3)議案第 19 号 公民館運営協力委員の委嘱に関する臨時代理について（生涯学習課）
- (4)議案第 20 号 大仙市地域学校協働活動統括推進員及び推進員の委嘱に関する臨時代理について（生涯学習課）

伊藤教育長

皆様、お忙しい中、御出席いただきまして誠にありがとうございます。

本日は、中島委員から欠席の御連絡が入っております。定足数は満たしておりますので、会議は成立いたします。書記に、大釜参事を指名します。

ただいまから、令和6年、第4回大仙市教育委員会定例会を開催いたします。

前回定例会の議事録は、ただいま、委員の皆様からの署名をもって、承認していただきました。

令和6年度がスタートしました。教育委員会の各課所では人事異動により新しい職員を迎え、気持ちも新たに日々の業務にあたっております。ここで、新しい定例会メンバーを御紹介したいと思います。事務局長から、紹介をお願いします。

事務局長

はい。それでは私から新しい定例会メンバーを御紹介させていただきます。配付の資料ナンバー1を御覧ください。

～ 新メンバー紹介 ～

御紹介いたしました5名を含め、定例会メンバーとなる職員は、昨年度から一人減って18人でございます。今年度も、なにとぞよろしくお願い申し上げます。紹介を終わります。

伊藤教育長

はい。ありがとうございました。

令和6年度がスタートしました。人事異動により新しい職員を迎え、気持ちも新たに日々の業務にあたっております。今年度も、「大仙教育メソッド」、「地域学校協働活動」や「コミュニティスクール」などをベースに、学校、公民館、地域の連携の充実を図りながら、子どもたちの健やかな成長と地域の元気のために力を尽くしてまいりたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

それでは、報告の1ページをご覧ください。

最初に学校教育関係ですが、すべての小・中学校は4月4日に始業式を行い、5日、8日、9日、10日に、予定通り入学式が行われております。学校訪問ではありませんが、私と事務局長、関係課長等で市内4つの給食センターを訪問し、各センターの現状把握と今年度の対応について確認しております。

4月18日には、全国学力学習状況調査が行われました。教科に関する調査については、小学校6年生は国語と算数、中学校3年生は、国語と数学について実施しております。結果は、7月下旬以降に公表される予定です。

大曲仙北中学校春季大会は、各競技で実施日は異なりますが、例年通り実施さ

れる予定です。

研修関係では、4月2日、大仙市小・中学校長連絡協議会を開き、今年度の学校教育の方向性や主な事業等について共通理解を図っております。4月18～19日、宮城県大崎市で第75回東北都市教育長協議会定期総会・研修会が開催され出席しました。全77都市のうち61都市の教育長が参加し、1日目は総会に続き、部活動の地域移行や不登校児童生徒への対応などについての情報交歓や協議が行われました。

2日目は、大崎市初となる義務教育学校「大崎市立古川西小中学校」や廃校舎を利用した施設等の研修視察がありました。各都市が共通の課題をかかえていること、なかなか解決策が見いだせず難儀している現状を共有することができました。資料等を整理し、今後の取組に生かしていきたいと考えております。大曲仙北教育研究会の春季大会も予定通り実施されると伺っております。

県外視察関係では、足立区教育委員会から教育長等5名が大仙市を訪問し、市教委と協議をしております。足立区は、平成26年から毎年10人程度の教員を本市の小・中学校に派遣し、5日間の滞在型研修を行っております。新型コロナのために3年間休止していましたが昨年度から再開しており、今年度の依頼も兼ねて訪れたものです。4月26日、台湾の新北市にある漳和国民中学の教員が大曲中学校を訪問し、姉妹校の協定を締結する予定です。昨年8月に報告いたしました。8月20～23日にかけて台湾の新北市を市長、議長、大曲中学校の校長とともに訪問しております。この訪問は、もともと大仙市と新北市は青年会議所間の長い交流の伝統があり、その中で中学校間の交流をスタートさせたいという意向が示されており、新型コロナが落ち着いたことからその協議のために漳和国民中学を訪問したものでした。今回は、漳和国民中学の教員が実際に大曲中学校を訪問し、学校の状況を確認した上で、今後、交流を図るために姉妹校の協定を締結する予定としております。具体的にどのような内容の交流をするかについては、今後、協議を重ねいくこととしております。

次に社会教育関係では、4月15・16・30日の3日間をかけて、私と事務局、関係課長等で各地域公民館と大曲地域の公民館を訪問し、各公民館の現状を把握するとともに、今年度の事業計画等について情報共有や協議を行っております。

市長部局との連携行事では、サケの稚魚放流が4月12日に玉川橋下で行われ出席しました。花館小学校、内小友小学校、四ツ屋小学校、神岡小学校の2年生と3年生の児童が参加し、約8万尾の稚魚を放流しました。天気にも恵まれ、子どもたちが元気いっぱい放流する姿に関係者も笑顔があふれる貴重な時間となりました。

児童生徒の安全・安心面では、今週に入りインフルエンザの流行により1校で学年閉鎖をしております。児童生徒にかかる大きな事故等はございませんでした。

4月23日に臨時議会が開催されております。教育委員会関係では、奨学資金

の基金にかかる専決処分報告があり、承認されております。

以上で、私からの報告を終わります。

次に、各課・所・館から行事・事務事業報告をしていただきます。

まず、教育総務課長、お願いします。

教育総務課長

2ページをご覧ください。

教育総務課は1項目で、本日の定例会についてのみとなっております。

教育総務課は、以上です。

伊藤教育長

次に、教育指導課長、お願いします。

教育指導課長

教育指導課は7項目記載しております。

2項目目にある学校生活支援員等説明会は4月3日に行われ、学校生活支援員の他、複式学級支援員等にも出席していただき、業務内容や留意点などに説明いたしました。

続いて5項目目になります。4月11日に、新ALTジョシュアさんの辞令交付式を行いました。オーストラリア出身で男性のALTです。担当校は協和中学校、協和小学校、西仙北小学校の3校であり、早速、4月18日から授業に参加しております。

教育指導課からは報告は以上になりますが、来月の予定の訂正を1点お願いいたします。資料は5ページになります。

5月13日(月)に記載のあります、第1回大仙市部活動地域移行推進本部会議は、5月16日(木)に開催予定となっておりますので、訂正をお願いします。申し訳ございませんでした。

教育指導課からは以上です。

伊藤教育長

はい。地域移行推進本部会議は16日木曜日との訂正のお願いがありました。

次に、施設管理課長、お願いします。

施設管理課長

施設管理課からは、工事関係についてであります。当課では、学校の施設管理に加え、それ以外の教育施設に係る改修等工事につきましても、工事監督業務を受託して担当することから、それら工事の進ちょく状況について、あわせて報告いたします。

当課所管の神岡小学校校舎屋上防水改修工事、生涯学習課所管の「四ツ屋公民

館改築事業」外構照明設備工事と倉庫新築工事、それから学校給食総合センター所管の東部学校給食センター空調設備改修工事につきましては、いずれも現在入札手続き中で、それぞれ来週の30日から着工する予定となっております。

また、建設部都市管理課が担当する四ツ屋公民館外構工事につきましても、同様に入札手続き中で、こちらは5月7日着工予定であります。

以上でございます。

伊藤教育長

次に、学校給食総合センター所長、お願いします。

学校給食総合センター所長

学校給食総合センターは、記載の4項目のとおりです。

4月4日から、今年度の給食が始まり、4月12日には今シーズン最後のサケの稚魚の放流にあわせ、市内全部の小・中学校の児童・生徒へ、地域でとれたサケで作った「サケ餃子」を学校給食で初めて提供しています。今回のサケ餃子の提供は、農林部農林整備課の「花館のサケ」に関する事業の中で、地場産サケの学校給食の活用について、令和4年度から一緒に準備を進めてきたもので、稚魚の放流などの体験に加え、古くから地域で親しまれてきた食材である「サケ」を給食に活用することにより、「食」を通じながら、自然豊かな河川環境と水産資源を保全する取り組みに触れる機会を創出することを目的に実施したものです。子どもたちからは「おいしかった。サケの味やニオイがした。」「サケの赤ちゃんがこんなに大きくなるんだと思いながら食べた。」などの声がありました。

4項目めの教育長給食センター訪問では、先ほど教育長からお話がありましたとおり、4つのセンターを訪問していただき、各センターの現状や、今後の課題や対応について確認していただきました。出席者は21人でした。

学校給食総合センターからは、以上です。

伊藤教育長

次に、生涯学習課長、お願いします。

生涯学習課長

生涯学習課の行事は、記載の7項目のとおりでございます。

その内、7番「令和6年度教育長公民館等訪問」についてであります。先ほど教育長からもご報告がありましたが、資料記載の3日間の日程のうち、4月15日に仙北、太田、中仙、花館、4月16日は協和、西仙北、神岡地域の各公民館、図書館等を教育長はじめ、事務局長、各課管理職の方々に訪問いたしまして、今年度予定する主な事業や施設が抱える課題等についての情報共有を図っております。

訪問先では、各地域での特徴を活かした特色ある事業等について館長から説

明をいただき、地域で活動する団体やサークルの活動も活発となり、コロナ禍前の姿に戻りつつあると感じたところであります。

一方で、今回の訪問施設共通の課題として、所管する生涯学習施設の老朽化が進んでおり、施設の維持管理費・修繕費が年々嵩んできているということでありました。そうしたことを踏まえ、改めて公共施設の適正管理計画の基本方針に基づき、持続可能で安全・安心な公民館管理運営に努める必要があると認識したところであります。

なお、来週4月30日には、大曲地域の各公民館等を訪問し情報共有を図る予定としております。

生涯学習課からは、以上でございます。

伊藤教育長

次に、総合図書館長、お願いします。

総合図書館長

総合図書館では、2項目掲載しております。

2項目目の図書館事務担当者会議ですけれども、4月17日に、令和6年度の市立図書館の運営に関しまして、総合図書館、各地域図書館の担当者が集まって、連絡事項や確認事項について情報共有を行っております。

総務図書館からは、以上です。

伊藤教育長

次に、総合市民会館長、お願いします。

総合市民会館 高橋

総合市民会館の高橋です。今年度、道路河川課より異動となりました。本日、品川館長がイベントのため欠席ですので、代理で説明いたします。

総合市民会館からは2項目記載しております。

このうち1番につきましてですけれども、仙台育英高校硬式野球部の須江監督による講演会が本日5時30分から行われる予定となっております。

魁新報社の主催で、申し込みは終了しておりますけれども、700名の入場者を予定しております。

総合市民会館からは以上です。

伊藤教育長

次に、花館公民館長、お願いします。

花館公民館長

花館公民館は、7項目を記載しております。

2つ目になります。4月17日に、満開の桜のもと、花館小学校3年生と一緒に、姫神公園探検学習を実施しております。これまで、小学校と連携し、姫神公園に桜の植樹を実施してまいりましたが、植樹するスペースがなくなったため、昨年度より、花館地域の豊かな自然に触れることを目的とした活動を実施しております。公園から、小学校を探したり、病院を見つけたりし、子供たちは、花館の広さについて知る機会となりました。「秋田県森の案内人」から、公園内に咲いているサクラの種類や、カタクリの花の観察をしながら、散策をしております。また、クマの出没が多いことから、クマの生態についても教えて頂き、朝夕の4時~7時は熊がエサを探して歩くため、特に気を付けることなど、普段の授業で学ぶことが出来ない、新たな発見を知る有意義な活動となりました。

花館公民館は以上です。

伊藤教育長

次に、神岡中央公民館長、お願いします。

神岡中央公民館長

神岡中央公民館は、5項目記載しておりますが、3項目の嶽友大学開講式についてご説明いたします。

嶽友大学は昭和58年から続いており、今年で42年目となりました。4月19日に開講式を行い、44名の出席がありました。今年度から新たに新舞踊学科を開講し、7学科でのスタートとなっております。

神岡中央公民館からは以上です。

伊藤教育長

次に、大綱交流館長、お願いします。

大綱交流館長

大綱交流館では、3つの項目を記載しております。

そのうち、項目3の「大綱米プロジェクト打ち合わせ」についてご説明いたします。

4月10日に農事組合法人刈和野大綱ファームと「田植え作業」の打ち合わせを行い、5月21日火曜日午前10時に開催することが正式に決まりました。昨年までは、西仙北高校の全校生徒は、午後から単独で参加しておりましたが、今年からは小・中学生などの指導を兼ねて、午前中に幼保小中高、地域住民が一堂に会して田植え作業を行う予定です。市のバスの確保が難しくなっており、当初予定していた日程に変更がありましたが、刈和野大綱ファーム、各学校からスケジュールを調整していただいたお陰で開催できる運びとなりました。

大綱交流館の説明は以上でございます。

伊藤教育長

次に、中仙公民館長、お願いします。

中仙公民館長

中仙公民館は、記載の3項目のとおりです。

2番の「なかせん桜まつりウォーキング」ですが、4月20日中仙市民会館から道の駅なかせんまで往復約4Kmを参加者8名で開催しております。事故もなく天気に恵まれ、無事終了しております。

中仙公民館は以上です。

伊藤教育長

次に、協和公民館長、お願いします。

協和公民館長

協和公民館は、今回5項目記載しております。4番の芸術文化協会の協和支部の役員会ですが、こちらは出席が12名となっております。

また、本日、あきた鉱山系資料館ネットワークということで、大盛館の鉱石の標本を作成する事業と、県立博物館の方に展示する鉱石の標本を選定いたしました。こちらは文化庁のイノベートミュージアム事業ということで行われておりますけども、秋田大学と鉱業博物館から本日4名来まして、鉱石を選定しております。

協和公民館からは以上です。

伊藤教育長

次に、南外公民館長、お願いします。

南外公民館長

南外公民館では4項目あげさせていただきました。

4項目目の「こどもぶっくらぶ」ですが、本日、「こどもの読書週間」の期間に合わせて、南外中学校で図書館ボランティアによる読み聞かせと図書館職員から読書週間や図書館の利用方法についての説明、テーマ展示の紹介など行っております。この事業は、全校生徒を対象に朝のフレッシュタイムを利用して、中学校の集会室で実施しております。小学生向けにも、公民館でおはなし会を実施しておりますが、中学校では図書館ボランティアの読み聞かせを受けた生徒たちが、小学校に出かけて読み聞かせする事業も実施されており、こうした活動が、より多くの子どもたちの読書習慣につながり、ボランティアの芽となればと思っております。

以上です。

伊藤教育長

25日ではなく24日ですか。今日。

南外公民館長

申し訳ありません。4月24日の誤りでした。訂正をお願いいたします。申し訳ありませんでした。

伊藤教育長

はい。24日ということで、本日実施済みということですよ。

伊藤教育長

次に、仙北公民館長、お願いします。

仙北公民館長

仙北公民館10項目挙げております。

9項目までは、それぞれ、昨年度の実績報告や、今年度の事業計画などの確認、事業における協力依頼等を行っております。

10項目目は、『春のこども読書週間』に合わせ、図書館ボランティアの協力をいただき、新1年生を対象に、読み聞かせを行うものです。読み聞かせ終了後は、図書館の紹介や利用案内などもしてまいります。そして最後には、令和4年度に、地元在住の絵本作家さんに、地域の自然や文化遺産などを題材にして『仙北地域ふるさと絵本』を制作していただいているので、この絵本から、読書や地域への親しみを感じる一歩になればと願いを込めて、全員にプレゼントしてまいります。

以上です。

伊藤教育長

最後に、太田公民館長、お願いします。

太田公民館長

太田公民館は、6項目記載しております。

4番の「家庭教育学級 開級式」について説明いたします。明日、4月25日は、認定こども園おおたわんぱくランドのびのび園の保育参観日となっており、これにあわせて、家庭教育学級開級式を開催します。家庭教育学級は、旧太田町時代の昭和39年から始めており、昭和49年ごろから保育参観日に併せて開催するようになりました。年齢が近い子どもを持つ保護者が情報を共有し、同じテーマで学び、日頃の悩み等も話し合う交流の場であり、子どもと一緒に親も学び合い、成長する場として、開催されてきました。コロナ禍により中断されていましたが、昨年度から通常開催に戻りました。今回は、秋田県栄養士会の管理栄養

養士、富樫啓子先生をお招きし、「子どもの健康はうす味から」という演題で講演していただきます。今後も園と協力して、家庭教育支援事業を実施してまいります。

太田公民館からは以上です。

伊藤教育長

ありがとうございました。以上、各課・所・館から行事・事務事業報告をしていただきました。

ただいまの報告につきまして、委員の皆様から御質問等ございましたら、お願いいたします。

伊藤教育長

よろしいですか。それでは、これで教育長報告を終わらせていただきます。

次に、付議案件に入ります。議案第17号「令和5年度大仙市一般会計補正予算（第16号）案に関する臨時代理について」を議題といたします。教育総務課長から説明をお願いします。

教育総務課長

議案第17号「令和5年度大仙市一般会計補正予算（第16号）案に関する臨時代理」についてご説明いたします。資料は7ページから10ページまでとなります。

8ページをご覧ください。本案は、本予算案における教育総務課所管部分について市長が専決処分するに当たり、教育委員会の意見を求められましたが、教育委員会を招集する時間的余裕が無かったことから、大仙市教育委員会教育長に対する事務の委任等に関する規則第3条第1項の規定により教育長が臨時代理として事務処理をいたしましたので、同条第2項の規定によりこれを報告し、承認を求めるものであります。

10ページの事業説明書をご覧ください。10款1項5目90事業「大仙市コスモス奨学基金積立金」は、1,000万円の補正となります。4.A c tをご覧ください。本予算は、ふるさと納税の中で給付型奨学金の原資としていただいた寄附金を、大仙市コスモス奨学基金に積み立てるものであります。今般、令和5年度中の寄付金額が確定し、その額1,000万円を大仙市コスモス奨学基金積立金として、3月31日付けで専決処分したものであります。

以上、ご報告申し上げましたが、よろしくご承認の程、お願い申し上げます。

伊藤教育長

ただいまの説明につきまして、委員の皆様から御質問等ございませんでしょうか。

各委員（特になし。）

伊藤教育長

よろしいでしょうか。それでは、本案は報告のとおり承認することに御異議ございませんか。

各委員（異議なし）

伊藤教育長

それでは、御異議なしと認め、本案は報告のとおり承認することとします。

次に、議案第18号「奨学資金運営審議会委員の委嘱に関する臨時代理について」を議題といたします。教育総務課長、説明をお願いします。

教育総務課長

議案第18号「奨学資金運営審議会委員の委嘱に関する臨時代理」についてご説明いたします。資料は11ページから14ページとなります。12ページをご覧ください。

本案は、任期が令和5年4月1日から令和7年3月31日までの2年間となっていた奨学資金運営審議会委員5名が、この度の人事異動により委員の任を離れたため、後任を新たに委嘱するために教育委員会の会議を招集する必要性がありました。会議を招集する時間的余裕が無かったことから、教育長が臨時代理として、令和6年4月1日付けで5名の方々に残任期間における委員の委嘱をいたしましたので、これを報告し、承認を求めるものであります。

13ページをご覧ください。新たに委嘱をしたのは、大曲中の栗谷川校長、中仙中の小松校長、協和中の青池校長、大曲高校の渡部校長、大曲農業高校の坂本校長の5名であり、任期は令和7年3月31日までとなります。

以上、ご報告申し上げましたが、よろしくご承認の程、お願い申し上げます。

伊藤教育長

ただいまの報告につきまして、委員の皆様から御質問等ございませんでしょうか。

各委員（特になし。）

伊藤教育長

よろしいでしょうか。それでは、本案は報告のとおり承認することに御異議ございませんか。

各委員（異議なし）

伊藤教育長

それでは、異議なしと認め、本案は報告のとおり承認することとします。

次に、議案第19号「公民館運営協力委員の委嘱に関する臨時代理について」を議題といたします。生涯学習課長、説明をお願いします。

生涯学習課長

それでは、議案第19号「公民館運営協力委員の委嘱に関する臨時代理」についてご説明いたします。資料は、15ページから16ページとなりますが、16ページを御覧ください。

本案は、任期中の公民館運営協力委員2名が、令和6年3月31日をもって退職したことに伴い、当該委員の任を離れたため、残任期間について2名に新たに委嘱したものであります。臨時代理として事務処理した理由につきましては、前の議案と同様であります。

17ページから19ページは公民館運営協力委員名簿となります。18ページをご覧ください。中仙公民館清水分館、1番 西鳥羽恵美氏、それから、19ページになりますが、南外公民館、5番 小松満氏の2名に委員を委嘱しております。任期は、残任期間で令和7年3月31日までとなります。

以上、ご説明申し上げましたが、よろしく御審議の上、ご承認賜りますようお願い申し上げます。

伊藤教育長

ただいまの報告につきまして、委員の皆様から御質問等ございませんでしょうか。

各委員（特になし。）

伊藤教育長

よろしいでしょうか。それでは、本案は報告のとおり承認することに御異議ございませんか。

各委員（異議なし）

伊藤教育長

それでは、異議なしと認め、本案は報告のとおり承認することとします。

次に、議案第26号「大仙市地域学校協働活動統括推進員及び推進員の委嘱に関する臨時代理について」を議題といたします。生涯学習課長、説明をお願いします。

生涯学習課長

それでは、議案第20号「大仙市地域学校協働活動統括推進員及び推進員の委嘱に関する臨時代理について」ご報告いたします。会議資料は21ページから25ページになりますが、22ページをご覧ください。本案は、大仙市地域学校協働活動統括推進員及び推進員の任期が令和6年3月31日をもって満了したことに伴い、新たに委嘱するためこれを報告し、承認を求めるものであります。臨時代理として事務処理した理由については、前の議案と同様であります。

資料23ページから24ページまでが推進員の名簿となります。推進員は地域において社会的信望があり、かつ、地域学校協働の推進に熱意と見識を有し、ご協力いただける皆様を推薦しております。推進員につきましては、統括推進員を含め31名となりますが、この内、9番西仙北地域の佐々木繁隆氏、13番中仙地域の山手正史氏、22番太田地域の野中正幸氏、30番大曲南地域の河越昇氏の4名が新任で、27名が再任となっております。任期は、令和6年4月1日から令和7年3月31日までの1年間となります。

以上、ご報告申し上げましたが、よろしく御審議の上、ご承認賜りますようお願い申し上げます。

伊藤教育長

学校、公民館等も相談して推薦が上がってきたということでよろしいでしょうか。

生涯学習課長

はい。その通りです。

伊藤教育長

ただいまの報告につきまして、委員の皆様から御質問等ございませんでしょうか。

伊藤教育長

よろしいでしょうか。それでは、本案は報告のとおり承認することに御異議ございませんか。

各委員（異議なし）

伊藤教育長

それでは、異議なしと認め、本案は報告のとおり承認することとします。

以上で、付議案件の審議を終わります。

次に、次第の5番、その他に入らせていただきます。

何か委員の皆様からこの機会にごございませんでしょうか。

各委員（特になし）

伊藤教育長

では、特にないようですので、まず、今回、資料として教育委員会の機構図と緊急時の連絡先の一覧をお配りしております。

特に、緊急時の連絡先一覧は携帯番号が記載されておりますので、部下の取り扱いには十分にご注意をお願いいたします。

それでは、教育総務課長から次回の日程等についてお願いいたします。

教育総務課長

はい。今回は、5月24日金曜日午後3時30分から、こちら大会議室で開催いたしますので、ご都合方よろしくをお願いいたします。

なお、テレビ会議での開催となりますので、各公民館長はご承知おきくださるようお願いいたします。

また、今回から新たなメンバーが加わったことから、本年の定例会の日程案を資料ナンバー3として付けておりますので、後ほどご確認いただきますようお願いいたします。以上です。

伊藤教育長

次回ですが、5月24日金曜日午後3時30分からここ大会議室での開催としての提案です。皆様、よろしいでしょうか。

各委員（特になし）

伊藤教育長

では、次回定例会はそのように予定いたしますのでよろしくお願いいたします。本日の日程はこれで全て終了いたしました。

以上で定例会を閉じます。

本日はありがとうございました。お疲れ様でした。

なお、この後ここで協議会を行いますので、委員の皆様と関係職員の方はお残りください。